

Cuba demande formellement son adhésion à la Confédération de Baseball professionnel des Caraïbes



La Havane, 30 mai, (RHC).- Cuba a formellement demandé ce mercredi son adhésion à la Confédération de Baseball professionnel des Caraïbes, CBPC.

Juan Francisco Puello, commissaire de la CBPC, a déclaré peu après avoir reçu la lettre officielle des mains du président de la Fédération cubaine de Baseball, Higinio Vélez, que cette fois-ci l'admission de Cuba semblait plus viable qu'à des occasions précédentes.

Dans le passé, et pour cause du blocus, la CBPC avait refusé l'entrée de Cuba.

Juan Francisco Puello s'est engagé à aborder la question de façon prioritaire avec les présidents des Ligues des pays membres ainsi qu'avec la direction des Grandes Ligues des États-Unis.

La lettre demandant l'adhésion de Cuba remercie la CBPC et les Ligues membres d'avoir admis la participation en tant qu'invitées d'équipes cubaines aux dernières séries des Caraïbes.

Le commissaire de la Confédération du Baseball professionnel des Caraïbes et la

Fédération cubaine ont décidé de tenir une réunion à La Havane. La date n'a pas encore été définie.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/192125-cuba-demanda-formellement-son-adhesion-a-la-confederation-de-baseball-professionnel-des-caraibes>



Radio Habana Cuba